

Reconnaissants envers celle qu'elle fut,
nous annonçons la mort, le 15 février 2018,
dans sa 99^e année, de

Madame Marysia GALLAZ-D'OKOLSKI

qui aimait la musique et la montagne

Ses fils, belles-filles, petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Landri, son épouse Anne-Lise **Gallaz-Hurni** et leurs enfants :

Pierre **Gallaz**, son épouse Laurence **Crot**, leur fille Mara;

Sylvie **Gallaz**, son fils Elias ;

Christophe **Gallaz** et ses enfants :

Didier, son épouse Svetlana **Gallaz-Zvorygina**, leurs enfants

Catherine, Arnaud et Sylvia ;

Renaud **de Vargas** et sa mère Hélène **de Vargas** ;

Raymond **Gallaz** ;

Ses nièce et neveux :

Ariane **Dolivo**, Jean **Dolivo** et ses enfants

Michel et Ursula **Dolivo** et leurs enfants aux États-Unis ;

Son amie proche :

Catherine **Wacker** ;

Les amies et les amis.

La cérémonie d'adieu aura lieu à l'église de Saint-François à Lausanne,
le jeudi 22 février, à 15 heures, suivie des honneurs.

Marysia repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Vifs remerciements au personnel de la Maison d'accueil

Praz-Soleil, à Château-d'Ex.

Domicile de la famille :

Christophe Gallaz, chemin du Muveran 3, 1012 **Lausanne**.

Deux notes trouvées parmi les papiers innombrables de Marysia :

*«Remets ta vie au Seigneur, compte sur Lui, et il fera le nécessaire»
(Psaumes 37)*

«Me réjouis fleurs jardin»

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.